

Wernigerode, 26. April 2019

Pressemitteilung der Harzsparkasse

Ansprechpartnerin für Presseanfragen: Annett Röseler, Tel.: 03941/43-470201

## Vanessa Mai, Gruppe Wind und Jörg Jara... waren die Stars ...



(Foto: Marko Heiroth / Eventbild 24)

Zur Sparkassen Gala am 26. April 2019 im Freizeit- und Sportzentrum „Am Sommerbad“ in Halberstadt jubelten 1.000 Fans für ihre Stars. Sie erlebten einen unvergesslichen Abend.

Vanessa Mai, Gruppe Wind und Bauchredner Jörg Jara waren die Stars der Sparkassen-Gala am 26. April 2019, die die Harzsparkasse gemeinsam mit der Lotteriegesellschaft im Freizeit und Sportzentrum in Halberstadt präsentierte. Andreas Mann, erfahrener Moderator zahlreicher PS-Galaveranstaltungen und das PS-Ballett „Energy Dancers“ rundeten das Programm in besonderer Weise ab.

Über 64.000 Lose hatte die Harzsparkasse im März 2019 in der monatlichen Ziehung. Unter den Geldgewinnen waren außerdem von Januar bis März 2019, neben zahlreichen Gewinnen bis zu 250,00 Euro, acht Gewinne in Höhe von jeweils 5.000,00 Euro und acht mal 500 Euro.

Mit einem symbolischen Scheck und Blumen wurden die PS-Monatsgewinner zur Sparkassen Gala vom Vorstandsvorsitzenden Wilfried Schlüter überrascht.

Gewonnen haben aber auch wieder die gemeinnützigen Vereine und sozialen Projekte in der Region, denen 25 Cent pro verkauftes Los zugute kommen. Von der Harzsparkasse waren das im Jahr 2018 beachtliche 111.202 Euro, von denen 133 Vereine profitierten.

Dieses Prinzip der PS-Lotterie hat sich seit über 25 Jahren mit dem Motto „Sparen, gewinnen und Gutes tun“ etabliert und erfreut sich im ganzen Land zunehmender Beliebtheit. Wohl auch deshalb, weil ein Los zwar fünf Euro im Monat kostet, davon aber dem Kunden am Jahresende vier Euro auf einem Sparkonto gutgeschrieben werden. Der Lottereeinsatz beträgt damit im Monat lediglich einen Euro je Los, während die Gewinnchancen sehr hoch sind.

Jedes Los kann an zwölf Monats- und drei Sonderauslosungen pro Jahr teilnehmen. Bei den drei Sonderauslosungen im Jahr 2019 werden zusätzliche Gewinne im Gesamtwert von 2,25 Millionen Euro ausgeschüttet.

Im Juli 2019 sind es moderne Autos, E-Bikes, und erlebnisreiche Reisen.

Im Herbst 2019 geht es ums Bauen und Wohnen, mit einem 300.000-Euro-Eigenheim als Hauptgewinn sowie LBS-Bausparguthaben, zusätzlichem Haushaltszuschuss in Höhe von 700 Euro im Monat für ein Jahr und Entertainment-Sets.